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Ａ
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ま
た
、
十
月
の
「
バ
ザ
ー
」
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お

き
ま
し
て
は
、
教
職
員
は
も
と
よ

り
、
普
段
よ
り
大
変
お
世
話
に
な
っ

て
お
り
ま
す
地
域
の
皆
様
の
、
多

大
な
る
ご
支
援
に
よ
り
、
今
年
も

盛
大
に
開
催
す
る
こ
と
が
出
来
ま

し
た
。

心
よ
り
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

こ
の
池
上
学
区
の
“
絆
の
”
強
さ

が
、
生
徒
達
の
笑
顔
と
学
校
生
活

の
バ
ッ
ク
ア
ッ
プ
に
繋
が
っ
て
い
る

と
思
い
ま
す
。

結
び
に
あ
た
り
、

皆
々
様
の
ご
健
康
と
益
々
の

ご
隆
盛
を
祈
念
い
た
し
ま
す
。
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ザ
ー
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（吹奏楽部による発表）

1. 池中ファンファーレ

2. ARSENAL

3. DISNEY’S MAGIC KINGDOM

4. A HUNTINGDON CELEBRATION

5. Spanish fever

6. THE SUN WILL RISE AGAIN

7. Everyday,カチューシャ
（美術部による作品）

男子 1 区 大山 10 分 19 秒

2 区 丹野 8 分 40 秒

3 区 鯉渕 9 分 02 秒

4 区 後藤 8 分 39 秒

5 区 川上 8 分 32 秒

6 区 板倉 8 分 14 秒

女子 1 区 武石 12 分 13 秒

2 区 番場 8 分 15 秒

3 区 大塚 8 分 00 秒

4 区 金元 7 分 26 秒

5 区 深谷 7 分 47 秒



女子ソ

新 人 ス ポ － ツ 大 会

神奈川県新人スポーツ大会

中総合は、団体でいい結果を

しっかりと育てていきたいです

吹奏楽部
8/20 子どものための音楽会

市内17の中学校の選抜合同バンドで池中代表メンバーがんばりました。

9/10 陸上競技会入場行進、開閉会式での演奏、大会に彩りを添えました。

10/7 文化部発表会

10/10 スクールバンドフェスティバル

10/15 モアーズスクールバンドコンサート

恒例秋の演奏ツアー、部活年度の集大成として大変盛り上がりました。

３年生仮引退。

11/12 子どもとおとなの音楽祭

新体制フレッシュサウンドで新生池中バンドデビューしました。

10/

美術部にとって

文化部発表会に

グループ制作に

によるアートグ

紙粘土造形など

第30回 横須賀市内

《陸

男子 3000ｍ 2

女子 砲丸投げ 1

女子総合

新人戦リー

新チームとして公

内容とともにとても

一からチームを

がんばっていきたいと思います。

バレ

横須賀ブロック新人戦で優

これからも感謝の心や思い

一丸となって自分たちの目

これまで様々な所で、サポ

これからも、応援

ハンドボール部

湘南・中・横須賀ブロックハンドボール新人大会

池上（９）vs（14）湘南学園

池上（15）vs（16）鎌倉学園

来年度の県総体に向けてがんばります！

バスケ

市民大会では、1回戦で

県新人大会横須賀ブロッ

以前よりもやる気に満

しています。

今後も応援のほど、よろしくお願いします！

バスケ

９月 25日から行われた

11 月 12 日から行われた

では、これも残念ながら

しかし、選手たちは精

成長してきています

応援よろし
美術部

7 文化部発表会

最も大きな発表の場である

向けて夏から活動してきました。

よるパネルちぎり絵、個人製作

ラス、イラストボード絵画、肖像画、

様々な作品を展示し
観ていただきました。
陸上部

中学校各種運動競技新人大会

上競技の部》

位 大山 翼

位 牧 マリマール
6位

ーボール部

勝することができました。

やりの心を大切にし、チームが

標に向かって前進していきます。
サッカー部

グ初戦 池上中1－8初声中

式戦初戦となりましたが、結果・

悔しいものとなりました。

作り直し、次の試合に向けて
フトテニス部

女子個人優勝

ベスト 32 松井＆山本ペア

残せるように、プレーだけでなく心を

。

ートして頂きありがとうございます。

よろしくお願いいたします。
男子
ットボール部

敗退。

ク予選では、2回戦敗退でした。

ち溢れており、意欲的に活動を
女子
ットボール部

市民大会では、1回戦で敗退。

県新人大会横須賀ブロック予選

1回戦で敗退してしまいました。

一杯努力していますし、技術も

。

くお願いします！



吹奏楽部

10 月に３年生が仮引退したばかりなので、まだ不安な

ことはありますが、2 年生が中心となってまとまりのある

楽しい部活にしていきたいです。みんなの心をひとつに

し、池中サウンドを作り上げていきたいと思います。

美 術 部

がんばってみんなをまとめられるようにしたいです。

陸上競技会や文化部発表会でみんなに『スゴイ！』と

思われる部活にしたいです。楽しく明るくみんなが積極

的に取り組めるような部活にしたいです。

バレーボール部

今年は、去年３年生が達成できなかった目標を全員で

達成したいと思っています。

さらに市で『優勝』という新チームの目標に向かって、

部長として、まとめていけるように頑張ります！！

卓 球 部

新しく池上中卓球部部長になった高橋です。

昔に卓球を習っていたので、そこそこベスト４に入ったこ

とがあります。この経験を活かして、個人では優勝、団

体ではベスト４に入れるよう強い部活にします。

サッカー部

サッカー部員総勢 約３０名！ すごいのは人数だけで

はないという事をこれから証明出来るように、日々の練

習、学校行事の準備、先生方へのあいさつに一生懸命

取り組んでいきたいと思います。よろしくお願いします。

ハンドボール部

ハンドボール部は２年生だけで活動しています。先生方
や先輩方から、沢山ご指導いただいて頑張って練習を
重ねてきた成果が、先日の新人戦で発揮できました。こ
れからも頑張って練習し、みんなで強いチームにしてい
きます。



男子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部

自分たちは、普通の生活や練習を一生懸命にがんばっ

て、周りの人たちから心の底から応援をしてもらえるよ

うなチームになりたい。チームで決めた目標にたどりつ

けるように練習をがんばる。

陸上競技部

部長になってたくさん苦労することもあると思いますが、

部活のみんなをしっかりと引っ張って行きたいです。

陸上部は協力出来るのでもっと協力し、みんなで全力

でがんばります。残り一年も無いですががんばります。

男子ソフトテニス部

男子テニス部は部員数の少ない部活ですが、その少なさ

を活かして一人ひとりの団結力を深めて池上中学校の部

活の中でも活気に満ちた部活を作っていけるようにがん

ばります。

女子ソフトテニス部

気のある部活になっていくように頑張りたいです。

１ペアーでも多く、上の大会に行けるように

チームワークを良くしていけるようにします。

特に、声出しの部分を頑張っていこうと思います。

女子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部

７月から新チームで活動が始まり、最初は不安だらけ
でしたが、今はだんだん慣れてきて、部長として意識を
持ち、取り組んでいます。指示を的確に出したりできる
ようになりたいです。
目標のベスト４を目指してがんばります。

野 球 部

野球部新部長の宮川です。この新チームは２年生１人

１年生 15 人です。１年生が多いのでチームをまとめる

のがとても大変ですががんばりたいです。部長として足

りないことがたくさんあるので日々成長していきます。



今年池中を卒業した先輩に、

今通っている高校についての

アンケートに答えてもらいました。

○1 荒れているわけでもなく、静か過ぎてもない。

普通な感じ

○2 長所…駅から近い。教室からの眺めがいい！

短所…周りが畑でくさい（肥料のにおい？）

○3 弁当持参 または 購買で買う。

○4 沖縄の予定。

○5 高校は中学より楽です。

池中にいた頃と比べるとはるかに

ゆるいので今がんばって下さい！

○1 どのクラスも授業に集中していて、昼休みや 10 分

休みは明るく元気に過ごしている。

○2 長所…色々な部活が強くて有名。室内プールやサッ

カーグランド等の良い施設がたくさんある。

短所…公立や他の私立より校則が厳しい。

スカートが長い。

○3 基本はお弁当。 購買にパン・飲み物等があり、

買っている人もいる。

○4 2 年の 9 月下旬に、北海道へ行く予定。

○5 池中生活に慣れていれば、高校生活は

楽しめると思います。

○1 みんながとても仲良しで、勉強の質問も先生に

しやすい環境。

○2 長所…施設がとても充実していてグラウンドには

ナイター設備がある。

短所…学校が広く、最初は迷うことが多い。

○3 弁当を持ってきてラウンジなどで食べたりする。

食堂があり、校内にコンビニもある。

○4 2 年の 2 月頃にシンガポールへ行く。

○5 三年間過ごすにはとてもいい環境だと

思うので、ぜひ一度見学に来て下さい。

○1 一人ひとりの生徒が明るく、充実した生活を送れる学校。

わりと自由な校風で中学とのギャップが…（笑）

今年創立 105 年！

○2 長所…行事の多い学校だが、一つ一つの行事を楽しむと

同時に勉強への切り替えもしっかりできる。

短所…現在耐震工事の為プレハブでの授業になって

しまったり、校庭が狭くなっている。

○3 主に弁当持参。

購買でパンやおにぎりなどを買うこともある。

○4 2 年の 10 月に 3 泊 4 日で沖縄に行く予定。

○5 自分の可能性を信じて、色々な事にチャレンジして下さい。

そして、池中でしか出来ない事を池中生らしく

楽しんで下さい！

○1 とても良い。落ち着いているし、みんな仲が良い。

男子生徒の人数がかなり少ない。

○2 長所…自分の学びたいことが学べる。

短所…単位制だから普通と違って単位を落とせない。

○3 弁当持参 または 購買で買う。近くのコンビニで

買っている人もいる。

○4 沖縄（その年によって変わる場合もある）

○5 池中で学んだことは高校に入ってからも活かせ

ることなので、今を一生懸命やること！

神奈川県教育委員会は 10 月 19 日に

『神奈川県公立高等学校入学者選抜制度改善方針』

をホームページ上で公表しました。

さっそく読んでみました…ゲッ！文字がいっぱい(*o*);

☆ 前期・後期選抜は廃止されます。

☆ 受験生全員に学力検査と面接が実施されます。

☆ 調査票＋学力検査＋面接で選抜します。

☆ 独自入試問題は廃止され、共通問題に一本化されます。

その他諸々…と、私なりに理解してみました。

これまでの神奈川県入試では選択問題が多く出題されていました

が、これからは記述問題や完全証明問題、回答欄には漢字指定や

途中式・作図などといった思考力・判断力・表現力がより必要に

なってくる問題が増えると、通っている塾から聞いています。

（それって記号で答えるものが減るのぉ～ヒェ～）

また各高校の選考基準等は、来年 7 月頃に発表されるそうです。

1・2 年生の保護者の皆さん、ご自身で詳しい情報を得て、お子さ

んと一緒に受験対策に取り組まれてはいかがでしょうか？

制度改善をチャンスと思って前向きに生きましょう！ 広報 田坂

神奈川県立

津久井浜高等学校

学校法人三浦学苑

三浦学苑高等学校

神奈川県立

横須賀大津高等学校
横須賀市立

横須賀総合高等学校

神奈川県立

横須賀明光高等学校

ちょっと
ツブやいて
みました

○1 学校の様子は？

○2 学校の長所、短所は？

○3 昼食は？

○4 修学旅行は？

○5 池中生へひと言



3 年生の中学校生活も残りわずか… 3年生たちは、『色々な思い出が出来たけど、やっぱり一番は昼食の時間かなぁ！

お家のお弁当もおいしかったけど、パン注も弁注もおいしかったなぁ～』なんて思っているかも知れません。

そんな気持ちも中学時代の良い思い出になることと思います。

しかし保護者の皆さんは、うちの子は何を注文しているんだろう？

お金は足りているのかな？ などと一度は考えたことがあるのではないでしょうか？

そこで、3年生の皆さんにお願いして昼食についてのアンケートに答えてもらいました。

内容はおおまかですが、保護者の皆さんのお役に立てれば光栄です。

パン注メニュー
（色々な種類があります）

☆サンドイッチ類

50円

☆ロールパン類

80円,120 円,150 円

弁注メニュー

☆A定 400 円

（月ごとのメニュー）

☆B定 350 円

（曜日ごとのメニュー）

☆カレー 380円

Q1. 入学してから今日までに

パン注、弁注を注文したことがある？

Q2. 一番注文した回数が

多いのはどっち？

Q3.パン注で 1回に注文する金額は？ Q4.パン注で １回に注文する個数は？ Q5.パン注で一番好きなパンは？

Q6.弁注でよく注文する物は？ Q7.弁注で一番好きな弁当は？ Q8.弁注でこんなメニューがあるといいな！

3 年生のみなさん

ありがとう

お家のお弁当も、パン注・弁注もたくさんの人の愛情がこもっています。好き嫌いなく残さずに食べて下さいね。これこそが親孝行の初めの一歩です。

(3年生150人中) (132 人中)

ある 132 人

ない

８人

※無回答 10 人

パン注 97 人

弁注 35 人

50～290 円
65 人

(97 人中) (97 人中)

300～490 円

29 人

500 円以上 3 人

※無回答…アンケート実施日に欠席した人数

1～5 個
72 人

6～10 個
25 人

(35 人中)

A 定 31 人

カレー 4 人

A 定 22 人

からあげ

8 人

カレー 5 人 麺 類 4 人、 牛 丼 2 人、

ﾄﾝｶﾂ 2 人、 ｽﾃｰｷ ２人、

納豆、ﾛｺﾓｺ、ｴﾋﾞﾁﾘ、焼肉、

ｸﾞﾗﾀ ﾝ、のり弁… など

1 票ずつありました

ベスト３

ロールパン類 サンドイッチ類

1 位 コロッケ

2 位 ﾎﾟﾃﾄｻﾗﾀﾞ

3 位 焼きそば

3 位 たまご

1 位 フルーツ

2 位 チョコ

3 位 ｽｨｰﾄﾅｯﾂ

でした

(35 人中)



12 月 26 日（月）

～1 月 6 日（金）
冬休み

1 月 10 日（火） 後期後半開始

2 月
期末テスト

（学年によって日にちが異なります）

2 日（金） 学習発表会

9 日（金） 第 64 回卒業式
３

月

23 日（金） 修了式

広報委員会活動におい

いただくことがありま

何か不都合のある方は

活動へのご理解とご協

学級委員会

成人委員会
11 月 30 日（水） 社会見学実施

『御殿場高原 時之栖（ときのすみか）』でソーセージ教室を体験し

てきました。 二人一組で、手早く優しく手作りソーセージを

作り始めましたが、肉を詰める加減が意外と難しく、羊腸に穴

が開いて肉が炸裂する等のハプニングが続出！！ 何とか皆、

ボイルしてもらって持ち帰ることができました(汗)

その後、同敷地内の御殿場高原ビールでバイキング形式の昼食

を摂り、お腹一杯で満たされながらバスで御殿場プレミアム・

アウトレットへ移動。皆さんの目の輝きがより一層キラキラと

輝いていました(美)

参加者全員満足のいった１日になったことと思います(満悦)

11 月 25 日（

12 月 5 日（月） 先生方と合同パトロール実施

10 月 1 日

12 月 14 日（水） PTA 奉仕活動実施

保健委員会
10 月 25 日（火）後期講習会実施 ３２名参加

『アイクル・長坂減容固化施設見学』

長坂減容固化施設では、不燃物が収集圧縮され、圧縮

されたゴミは山形県や千葉県へ運搬処理されているそ

うです。アイクルでは、粗大ゴミ、缶・ビン・ペット

ボトル、容器包装プラスチック、紙パック、段ボール、

その他の紙の収集、リサイクルを行っていました。広々

としてすてきな建物でした。

不燃物の山！震災・台風などの影響で

いつもより多いそうです。

実際の山は、もっと大きく感じました

不
燃
物
を
ギ
ュ
～
と
固
め
て
い
る
様
子
を

モ
ニ
タ
ー
で
見
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

長 坂 減 容 固 化 施 設

アイクル

アイクルのシンボル！
このレリーフには収集されたビン

が使用されていました。

8 月 31 日（水）

ストレッチ教室開催

体育教師の湯川先生に

講師をお願いしました。

それ程ハードではない

のに、じんわりと汗をか

いてしまいました（笑）

１１月 1 日（火）

石鹸カービング教室開催

講師の伊藤先生に手とり

足とり丁寧に教えていた

だきました。

個性豊かな、クリスマス

ツリーが完成しました！
イタッ！！

気持ちいい～

湯川です！

御殿場高原 時之栖にて
広報委員会
て、子どもたちの様子及び写真を掲載させて

す。

、学校または広報委員会までお知らせ下さい。
力をよ
校外委員会
金） 地区懇談会開催
運営委員会
（土） PTA ふれあいバザー開催
横須賀市リサイクルプラザ
ろしくお願いいたします。


